



DIRETOR PRESIDENTE
RAUL M. TAKAKI
JORNALISTA RESPONSÁVEL
TAKAO MIYAGUI

ニッケイ新聞

NIKKY SHIMBUN

Rua da Glória, 332 - CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Tel. (11) 3340-6060 - www.nikkeyshimbun.com.br

SÃO PAULO, TERÇA-FEIRA, 29 DE OUTUBRO DE 2013



ANO XVI - Nº 3882

R\$ 3,30

米紙、独自相の盗聴認める



米から盗聴されたドイツのメルケル首相(AP=共同)

〔ワシントン共同〕米紙ウォールストリート・ジャーナル(電子版)は27日、米政府高官らが、国家安全保障局(NSA)がドイツのメルケル首相を含む外国指導者約35人を盗聴したことを見めたと報じた。ただ、オバマ大統領は知られておらず、内部調査で判明後、ホワイトハウスの指示でメルケル氏ら一部指導者への盗聴は既に中止されたという。

国家安全保障会議(NSC)のヘイン登報官は27日夜、「最も緊密な外国のパートナーや同盟国」に対する情報活動の在り方を含めて見直しを進めているとの声明を発表した。

内部調査で判明し中止

スパイ活動、野放図な実態

日本にも傍受協力打診

米国の情報機関、国家安全保障局(NSA)が2011年ごろ、日本政

府側は日本祭りの会場問

題がまた持ち上がりつ

てなり得ない。

一方、米紙ウォールス

トリー・ジャーナルに

かたつたと説明した。

オバマ氏の関与はな

いなかったと印象づける意図

もありそうだ。

自国の情報機関に対する統制が

ありそうだ。NSAは米

情報機関に対する統制が

ありそうだ。

NSAは2011年以

て、NSAは11年以

幹細胞使い乳房再建

本人の皮下脂肪から臨床研究始まる



患者本人の幹細胞を使い、乳房を再建する臨床研究を始める山下医師(中央)ら。手前は、採取した脂肪から幹細胞を抽出する装置

cを抽出する。その後、幹細胞と脂肪細胞を洗浄し、切除した部分に一緒に注入する。

手術にかかる時間は、おおむね半日。1泊2日で対応でき、患者の体力的な負担は少ないといいます。このため、生着率が100~40%と高いが、壞死(えし)や肉芽

受ける看護師2人、患者の相談をする医師2人、検査を担当した大阪大の伊藤寿記教授は「将来は臍臍移植が必要になるかも知れないが、今回の手術で生活の質が改善される」と発表した。

大阪大病院による、進行する糖尿病やがんになる臍炎の患者で自家臍島移植が成功したのは国内初。新たな治療法として注目される。

同病院では山下部長らの乳房再建治療の臨床研究を実施する計画。

慢性臍炎の新治療成功

国内初臍島を自家移植

【共同】鎌倉市岡本の湘南鎌倉総合病院はこのほど、乳房を切除した

乳房について、患者本人の幹細胞を使って再建する治療の臨床研究を始めた。

厚生労働省が2010年に示した「臍幹細胞を用いる臨床研究に関する指針」に基づく研究。鳥取大病院で初めてとなる臍島移植が成功したのは、2012年5月、民間病院で初めてという。

幹細胞は、特定の細胞に変化したり、自己を複製したりする機能がある。厚労省研究開発振興課によると、幹細胞を使つた臨床研究は全国で86件認められており、角膜や心臓、肝臓などの治療に応用されている。

同日、記者会見した湘南鎌倉総合病院で臨床研究の統括責任者を務める厚生労働省の山下理絵部長によると、乳房の再建手術は、乳がんにより乳房の部分切除をした患者が対象となる。

本人の腹部や太ももに太さ3ミリのカーテンテールを入れて200×520cmの皮下脂肪を探り、特殊な装置で幹細胞約5ccを

【共同】大阪大病院(大阪府吹田市)はこのほど、慢性臍炎(すいえい)の30代女性から臍島(ランゲルハンス島)を取り出して本人に移植する手術に成功したと発表した。

女性は臍臍がうまく動かず激しい腹痛があり、食事ができない状態だった。手術は7月に実施された。

女性は遺伝性臍炎で、5歳で発症。臍臍が出す消化酵素が臍臍自体を分解し炎症を起すようにななり、痛みがあるため

5歳で発症。臍臍が出す消化酵素が臍臍自体を分解し炎症を起すようにななり、痛みがあるため

5歳で

〔共同〕 潛水渓は全長約187キロ、3千メートル級の高峰が連なる中央山脈を水源として、台湾最長の川だ。名の通り、水は常に濁つていて、「その水が澄む時王道が交代する」と言い伝えられてきた。

民進党的陳水扁が当選された2000年の総統選で、冬の一日、潜水渓下流を歩いた。乾期で水は枯れていた。潜水渓は「南貢北富」と称されるが、勢力分断の象徴だ。



「水澄めば王朝交代」

権力、富を南北に分断

半世紀に及ぶ国民党支配が終わり、初めて政権交代が実現した。この時も、潜水渓が澄み、「王朝交代」の伝承を立証した。

潜水渓を境に、北は中国大陆出身者、外省人が支持する国民党、南は盤の民主進歩党(民進党)が優位に立つ。両党が合意して、潜水渓を境に、南北に分断される。

潜水渓を境に、北は

雲林県の河川敷でネギや水稻を栽培する杞添財(72)は、夏の雨期に

潜水渓には、イ

モやネギの畑が広がる

が、ぬかるんだ荒れ地も

立つ。山あいの河川敷では、

先住民ブン族の50代

の女性、全惠珠が山菜を

栽培していた。祖先は山

中に住んでいたが、祖父

の代に統治者となつた日

本当局の命令で山を下り

部で国民党の伝統的優位

を覆す戦略だった。昨年

実施された立法院選で台

中市選挙区から立候補

国民党の現職を破り當選

した。

この選挙で「民進党が

勝利した」と同党

出身者(本省人)が基

盤の民主進歩党(民進

党)の伝承を立証した。

潜水渓を境に、北は

中國大陸出身者(外省人)

が支持する国民党、南

は「南貢北富」と称さ

れる。

潜水渓は、台湾中

の南北に二分して、海に注

ぐ、台湾最長の川だ。名の

通り、水は常に濁つてい

るが、それが澄む時

王道が交代する」とい

う。

潜水渓は、台湾中

の南北に二分して、海に注

ぐ、台湾

